

# Kreisjugendblasorchester – Main-Tauber-Kreis



Mein Name ist Laura Schmitt, ich bin 17 Jahre alt und spiele seit acht Jahren Klarinette, seit vier Jahren in der Musikkapelle Vilchband. Ich habe schon bei der ersten Auflage des KJBO im Jahr 2016 teilgenommen und war seitdem jedes Jahr dabei.

Das KJBO ist ein Ereignis, auf das man sich das ganze Jahr freut. Es ist zum festen Bestandteil meiner Osterferien

geworden, und ich bereue es kein bisschen, jetzt schon vier Mal eine Woche meiner Osterferien für dieses Projekt genutzt zu haben.

Was ich besonders am KJBO schätze, ist, dass viele Musikerinnen und Musiker unterschiedlichen Alters und unterschiedlicher Herkunft zusammenkommen, um gemeinsam zu musizieren. Und diese Tatsache stellt sicherlich auch die größte Herausforderung dar, denn die



meisten der Musiker und Musikerinnen haben in ihren Musikvereinen ein unterschiedliches Verständnis von Musikgestaltung erlernt, und es gilt, diese Vorstellungen zu vereinen, um einen homogenen Klang im Orchester zu erschaffen. Und dabei wird durch den/die Dirigenten/-in (2016-2017: Walter Ratzek; 2018: Julia Köstlin) jedem Musiker seine eigene Verantwortung bewusst gemacht, richtig "in das Orchester rein zu hören" und gleichzeitig auf

Vorgaben des/der Dirigenten/-in, aber auch auf das Spiel der anderen Musiker zu achten.

**Artikel für 2019** (alle Proben/Aufführungen wurden dann wegen Corona abgesagt): Laura Schmitt  
**Fotos:** Frank Mittnacht

